

Vous l'adoriez et il a disparu, il s'était sacrifié pour sauver ses amis ! Mais il a survécu !  
Jeunes ou moins jeunes êtres de toute la galaxie, Fans de toujours ou futurs Fans,  
la Bright Star Entertainment est heureuse et fière de vous présenter :  
L'épisode VII tant attendu :  
**Le Retour du Pirate !**

### **Extrait d'un article diffusé dans le « Courrier de Contruum » ( 33 ap.BY)**

... ..

... Diffusée pour la première fois en 20 ap BY sur Coruscant et les mondes du noyau, la série assez banalement intitulée « Un trésor au bout de la route » avait connu un succès immédiat et fut prolongé pendant six saisons.

Son argument :

« Jadis, les êtres qui levaient la tête vers les étoiles et rêvaient de voyager vers elles devaient le plus souvent emprunter de lentes nefes et flotter des siècles, des millénaires durant, enchâssés dans la Carbonite, emprunter une des rares portes interstellaires ou bien devenir esclaves de l'Empire Infini ! Mais voilà que d'ingénieurs ingénieurs Coreelliens ont opéré le miracle<sup>1</sup> : Avec l'hyper propulsion, c'est la galaxie toute entière qui s'ouvre à leurs yeux émerveillés !

Tandis que d'intrépides explorateurs défrichent inlassablement de nouvelles routes reliant, tel le pont arc-en-ciel des légendes, les mondes jadis séparés par les abysses du vide, que des marchands, des conquérants, des diplomates, des aventuriers de tous poils, plumes et écailles partent explorer un univers de merveilles, d'autres rêvent de richesse.

Suivant d'antiques cartes stellaires, ils recherchent les cités d'Aurodium, ils recherchent le Trésor de Rattakkram le Rouge : les Pirates sont sur la route !

L'aventure les attend, c'est leur vie, c'est leur destin ! »

Bien qu'ils aient au début honteusement plagié plusieurs créations plus anciennes<sup>2</sup>, les auteurs surent faire preuve d'originalité et mêler souffle épique, aventures et grosse bagarres à l'Histoire avec un grand H : car en toile de fond des aventures des sympathiques pirates, c'est la naissance de la République qui s'esquisse... Les épisodes se voulaient aussi instructifs et pédagogique que distrayants.

Le succès fut galactique, au point que certains pirates s'approprièrent les codes de la série<sup>3</sup> tandis que quelques répliques « cultes » entraient dans le langage courant<sup>4</sup>

Néanmoins, après le départ des deux créateurs à la fin de la quatrième saison, la série menée par des scénaristes sans inspiration avait fini par s'essouffler. Les producteurs prirent prétexte de la guerre qui débutait et surtout d'un procès spectaculaire (qu'ils gagnèrent) engagé par un Conseiller de la Cour Galactique de Justice, un humain en mal de célébrité nommé Nikkan, pour mettre un terme à la série. Le double épisode qui contait la fin tragique de celui qui était devenu le héros incontesté de trillions de jeunes êtres (et celui d'authentiques pirates) et sa victoire finale contre le maléfique Koloss l'empereur aux pieds d'argile, ne laissait qu'un maigre doute sur sa possible survie...

Un infime probabilité qu'une société de production, la Bright Star Entertainment<sup>5</sup> (plus connue pour ses retransmissions sportives de Street Ball ) a décidé d'exploiter en rachetant les droits.

Un fait divers survenu sur une modeste planète proche de la voie Hydiennne (branche Nord Est)<sup>6</sup> a donné la trame du premier scénario. Sept ans après sa disparition, le Pirate au Chapeau de Paille reprend la route !

---

1 Et les duros, alors ? C'est pas juste !

2 Je me demande bien lesquelles !

3 La tête de mort sur la frégate de Soonjay le Weequay ( qui s'appelle la Princesse comme le premier vaisseau du Pirate) et le chapeau de paille de Thalia.

4 Demandez à Sasha, il les connaît par cœur !

5 Elle appartient à un certain Markus Vega an-Herrion, lui-même fan de la série (et ancien pirate, mais chut, c'est un secret) !

6 À la frontière entre Bordures Médiane et Extérieure, un monde nommé Herrion. Vous connaissez ?

## Le Retour du Pirate !!

Ils avaient le super projecteur holo des parents de Mizar pour eux tous seuls, des bols entiers de gellies et de crackers Biscuit Baron, une cruche de jus de kilao tout frais. C'était le grand jour ! Un double épisode, en plus !

Sur la holo, c'était une scène d'adieux :

- Une famille, un royaume, c'est super ! Mais j'aurais tant aimé devenir un grand pirate, comme toi !  
- Mais tu es déjà un pirate, Shashha. Tous ceux de la Grande Route le savent : pas un ne dira le contraire ! Et le crétin qui oserait se ferait vite rectifier le portrait, ça, je peux te le jurer ! Mais... Une Famille, des parents ! C'est le rêve de nombre d'entre nous ! Et tu seras Prince ! C'est vrai, tu es déjà un Prince ! Le Prince des pirates !

Le célèbre pirate redressa du pouce son chapeau de paille qui, comme toujours, avait une fâcheuse tendance à lui retomber sur les yeux. Le ton changea. On sentait comme de la lassitude dans ses yeux et dans ses paroles

- Et même les plus grands pirates éprouvent un jour l'envie de tout arrêter, de se trouver un coin tranquille où ils ne sont que des inconnus...

- Les autres, peut-être, mais toi, tu ne t'arrêteras qu'au bout de la Grande Route, quand tu auras trouvé le Trésor de Rattakram le Rouge !

Le jeune Shashha n'en doutait aucunement : il était l'optimisme et la confiance personnifiées !

Le visage du jeune Sasha par contre, s'assombrissait chaque fois qu'apparaissait son quasi homonyme .

- Et j'ai encore un long chemin à parcourir, plein de bagarre et d'aventures

La joie de vivre et le sourire étaient revenus

Le chapeau de paille, triste et nostalgique ? Une tristesse prémonitoire...

Il y avait ensuite un flash back, tiré du dramatique dernier épisode de la série.

Les compagnons le connaissaient par cœur, mais ils étaient collés devant la holo et rien n'aurait pu les en détacher.

Dans l'espace Sardos, l'armada du maléfique empereur Koloss encerclait la petite flotte pirate. Tous savaient ce qui allait se passer : Le Windsong partait seul à l'assaut. Seul, non : trois chasseurs l'accompagnaient : l'Attrapeur, le Lanceur et le Batteur. Une mission suicide et les larmes jaillissaient déjà au souvenir de la terrible scène : Le Windsong qui explosait, le Batteur qui se précipitait droit sur la passerelle du Malveillant, le vaisseau de l'empereur...

Des visages en gros plan : Les yeux de l'empereur d'abord surpris, puis exprimant la terreur...

En face, le Pirate qui portait son chapeau par-dessus son casque : ses yeux et son visage reflétaient sa farouche résolution et bientôt vint le célèbre cri de guerre que les compagnons et des trillions d'autres gamins, petits et grands reprirent dans toute la galaxie :

- ça vaaa ChauuuuffeEEEEER !

Puis plus rien... un cargo déglingué, des récupérateurs qui fouillent les débris... Un siège éjectable, son pilote en scaphandre toujours sanglé dessus, immobile...

## Pub !!

- **Biscuit Barooooon ! Ne manquez pas l'ouverture de notre nouveau restaurant...**

- Oh, noon ! Mais c'était pas le moment ! On veut la suite, on veut la suite!

- On s'en fout de Biscuit Baron ! Tiens, passe-moi les crackers !

Milo, enfin délivré de la fièvre de Baan, allait beaucoup mieux !

- il ne peut pas avoir survécu si longtemps... Fit Thera, sceptique.

Elle en connaissait un bout, en systèmes de survie...

- Mais siii ! N'oublie pas, il peut se mettre en hibernation, comme les Jedi !!!

L'ouverture d'un restaurant Biscuit Baron sur l'Avenue Calrissian ? Sans importance ! Oubliée jusqu'à demain !

De toutes façons, ils avaient déjà leurs invitations grâce à la maman de Berylle.!

La diffusion reprit. Une arène, des milliers de gens vociférants ou en train de parier. À un bout, un colosse obèse, vêtu d'un simple short et les poings bandés de cuir clouté saluait la foule qui l'acclamait et scandait son nom :

- Dakos, Dakos, Da- Kos !!!

À l'autre bout, des petits êtres en robe orange bandaient les mains de son adversaire avec de la toile ; On ne voyait que les mains, mais chacun frissonna d'anticipation. Au son de la corne, Il se leva : noirs cheveux noués en une longue natte au bout duquel pendait un anneau vert. Si c'était lui, où étaient passés ses cheveux en bataille ? Difficile de voir, de dos.

- Mais non, c'est pas lui, chuchota une voix...

- Mais Siiii, tu vas voir

- Shhht, on veut écouter.

Le combattant était toujours de dos et affrontait un adversaire deux fois plus large et une tête et demie plus haut. Il esquiva habilement les deux premières attaques, une troisième, puis...

Splaff... Le coup aurait dû lui faire sauter la tête, on aurait au moins dû voir voler des molaires, mais il broncha à peine. Il s'essuya d'un revers, puis :

- Même pas mal, nargua une voix bien connue !

Mizar sursauta, Milo arrêta de mâcher, il y eut des regards échangés. Tout le monde connaissait la réplique !

- bon, maintenant que t'est bien chaud, on va pouvoir commencer !

Dans l'arène, tous les coups étaient permis, comme l'avait annoncé l'arbitre au début. Le gros balourd ne s'en priva pas, mais ses coups tombaient toujours à côté. Par contre, sa graisse semblait absorber ceux de son adversaire, qui semblait pourtant pouvoir frapper où et quand il voulait. On n'avait toujours pas vu son visage.

- Tu ne peux rien contre ma super armure de graisse, nargua le gros

- Dans ce cas, il me faudra frapper là où il n'y en a pas ! J'ai étudié tes points faibles : maintenant, je peux te battre en trois coups et j'en utiliserai un tout nouveau, rien que pour toi. T'es content ?

Ça aussi, c'était typique du pirate ! Le lutteur avait aussi ses Coups Spéciaux :

- Maintenant, fini de jouer : je vais t'écraser sous mon poids.

Le gros balourd lança son attaque destructrice : l'écrasement ! Le Pirate, si c'était bien lui, ne semblait pas inquiet...

## **Pub !**

- Andale ! Andale, Yepa, Yepa ! Vrouuuuum ! Si vous aviez eu un speeder Gonzalez, vous l'auriez rattrapée ! Les Speeder Gonzalez D'Erebor City, Hyborria...

- Ras le bol de la pub ! Ils pourraient pas...

- Shhht, regarde !

*Cette fois, il y avait une animation et elle était franchement marrante : toute sortes de gens essayaient d'attraper la petite souris : Elle passait en trombe devant les motospeeder de deux cyber-flics bien connus (la série droïde-cops, bande d'ignares!)...*

- 1006 !

- heu, je crois plutôt que c'était un 2005, chef !

- 1006, c'était la vitesse !

*Elle se glissait entre les jambes de Dark Vador et de ses stormtroopers impuissants (celui-ci de rage, envoyait voler ses soldats dans toutes les directions, ils retombèrent en formant l'image d'un casque). Plus loin, on voyait l'amiral Ackbar lancer sa flotte à pleine vitesse et marmonner : « C'est un piège ! », puis, identifiant l'objet : « un 2005 ! il nous faut vraiment des chasseurs plus rapides », Ensuite, elle perturbait une séance d'entraînement au temple Jedi, jouant avec succès les petites boules laser : « Aille ! Ouille ! .... Aouch » « Maître, vous croyez que la Force est avec elle ? Je crois plutôt qu'elle pilote un 2005.. » répondait tranquillement Luke Skywalker (qui ne s'était pas fait piquer, lui. Pas encore !)*

«Andale, Andale ! » « Aouch ! C'était bien un 2005 »

*Puis elle faisait la course avec un YT 1300 déginglé- un arrêt sur image montrait une petite souris faisant bonjour de la patte- puis repartait en hyperluminière, laissant un Capitaine Solo éberlué qui levait la main, à retardement, pour saluer.*

*Au final, elle passait en trombe devant le nez d'Ogalan Berrit interviewant la famille Herrion<sup>7</sup>.*

- C'était un missile, demandait Ogalan ?
- non, une souris, répondait tranquillement Markus
- à bord d'un 2005, ajoutait Thalia.
- le 2005 ? je vais m'en acheter un tout de suite...

*Voix off : Les speeder Gonzalez sont fiers de vous présenter leur nouveau modèle...*

- Ouah, troooop fort !

L'holocam montrait en perspective le géant tombant inexorablement sur le Pirate. Il remplissait tout le champ de vision et son ombre grandissait, grandissait. Et le Pirate regardait vers les gradins sans esquiver un geste ! Les compagnons rentrèrent instinctivement la tête dans les épaules et le salon trembla sous l'impact (un super matos holo, vous ai-je dit!), tandis que la poussière remplissait l'arène... Quand elle se dissipa un peu, on devina une énorme silhouette écrasée au sol. Puis quelque chose bougea à côté du lutteur ;

- Tu t'es pas fait mal au moins, fit la voix familière, pleine de sollicitude.

Le géant recommença à bouger.

- Ah, tant mieux, parce que ça m'aurait privé du plaisir de te rectifier le portrait.

Le Pirate (c'était forcément lui!) se tenait debout, légèrement penché au-dessus de la masse de graisse.

- Mais... comment ?

Il n'y a pas que Dakos qui se posait la question. Heureusement, la production avait prévu un ralenti.

L'énorme masse s'approchait du Pirate, qui ne la surveillait que du coin de l'œil ; la holo alternait des plans de la chute avec un plan rapproché de ces yeux noirs... la chute, les yeux, la chute, les yeux, la chute, les yeux... Les Yeux !!! L'œil droit se plissa imperceptiblement et...

- Un Pas de Côté, il a fait un Pas de Côté, hurla Sasha, s'agrippant à Jacsyn qui en fit autant en criant :

- C'est lui, c'est bien lui !

Ils n'étaient pas les seuls à hurler : le Pas de Côté, un glissement incroyablement rapide était l'un des coups spéciaux du Pirate !

C'était lui, ce ne pouvait être que lui mais une fois encore, son visage resta caché.

Son adversaire se releva péniblement, s'attirant une offre chevaleresque :

- Tu as besoin d'aide ?

Enfin, pas si chevaleresque que ça :

- ... parce que j'ai réservé la douche dans un quart d'heure, j'aimerais bien te démolir avant ! C'est bon, j'peux y aller ? OK, premier coup ! Un tout nouveau, rien que pour T...

Dakos s'était précipité dans un hurlement de rage. Le Pirate esquiva sans mal, se pencha légèrement puis entama un mouvement de torsion qui, parti des pieds, sembla parcourir tout le corps, gagnant en force et en vitesse jusqu'à la tête. Derrière lui, sa longue natte tournait aussi, de plus en plus vite...

Craac ! L'anneau vert percuta à grande vitesse l'arête du nez du colosse, l'un des rares endroits dépourvus de graisse protectrice.

Mais il y avait plus important : en se tournant, pour la première fois, le Pirate montra son visage à ses admirateurs, les gratifiant d'un clin d'œil complice.

Dans le salon, c'était le délire. On en oubliait presque le pauvre Dakos qui se plaignait :

- tu m'as cassé le neeeez !!!

Le pirate sourit et compta :

- ça fait :

- Unnnnnn, hurlèrent huit voix à l'unisson ! (et probablement des trillions d'autres dans toute la galaxie)

Un vicieux balayage de la jambe droite frappa les jarrets et Dakos tomba à genoux ;

- Deuuuux !

- Deux ! Maintenant, t'es pile poil à la bonne hauteur pour...

Sasha savait déjà ce qui allait se passer : le coup favori du pirate, un coup téléphoné qui ne pouvait marcher que sur abruti ou un adversaire déjà à moitié K.O.

---

7 Devinez à qui appartient la compagnie des speeders Gonzalez ?

Le Pirate serra le poing et son bras se mit à tourner, à prendre de l'élan... L'uppercut toucha le géant à la pointe de la mâchoire, Sblamm !

- Trooooois Wahaaaa, troiaaaaaa !

Dakos eut le temps de cracher une flopée de dents cassées puis s'effondra, tête la première.

Dans le salon, c'était le délire ! Sasha et Jacsyn rejouaient la scène au ralenti, Milo enfournait gellie sur gellie en criant en même temps (elles entraient d'un côté et retombaient de l'autre), même la sage Berylle semblait contaminée par la folie collective...

Le pirate salua son public d'une profonde révérence, laissa l'arbitre le proclamer Grand Champion, fit un tour de piste, souriant au public qui acclamait son nouveau héros. Quand le silence se fut rétabli pour écouter sa première déclaration officielle il annonça simplement :

- Et trois ! merci ! Bon, j'y vais, c'est l'heure de la douche <sup>8</sup>!

Le tout accompagné d'un clin d'œil !

Le Pirate au Chapeau de Paille était de retour !!!!

## Pub !

*S'il n'y en a pas avant midi, je change de buvette !*

- *Oui, on veut notre Kilao ! Et Frais!!*

- *J'attends une livraison, les enfants, mais les transporteurs sont en grève : ils font rouler leurs antels au pas sur les routes pour protester contre l'augmentation des prix du fourrage !*

- *On veut pas savoir ! Kilao, Kilao !! Kilao !!!*

*Voix off : S'il avait su que le Kilao Frais de Madame Mimba se conserve trois mois dans son emballage auto réfrigéré, il aurait évité tous ces ennuis !*

- *pffft ! Du jus de kilao en boîte ! N'importe quoi !*

*Alors que la buvette de madame Mimba, elle est à côté de l'école !*

Le feuilleton reprit sur un nouveau décor :

La nuit était tombée sur une ville occupée. Des rues désertes et sales où ne circulaient que des hordes de droïdes noirs aux corps cylindriques et aux membres grêles marchant au pas de l'oie<sup>9</sup>. Ils avançaient trois par trois, l'un portant une énorme hache, les deux autres des piques crache-feu. Avec l'excroissance pointue qui ressemblait à un nez, leurs photo-récepteurs rouges, leurs cornes latérales, ils étaient à n'en pas douter des droïdes Trop Peur !! Que faisaient-ils là ? Zordax, leur infâme maître n'était-il pas mort lors de son duel contre le Pirate ? Tous l'avaient vu tomber dans le puits sans fond de la Vallée Perdue de Corellia !

D'énormes vaisseaux aux formes torturées survolaient en permanence la ville, leurs projecteurs braqués vers les ruelles obscures ; l'un d'eux éclaira brièvement une affiche à moitié décollée. Une affiche qui annonçait le célèbre festival d'été d'Hellion-Ville ! Le vent la décolla et elle virevolta pour tomber dans la rue crasseuse, immédiatement piétinée par un droïde. À voir comme les machines tournaient la tête en tous sens, ils cherchaient quelqu'un !

Deux personnages emmitouflés dans des robes de pèlerin se cachaient dans l'ombre. Un grand, un petit. Ils attendirent que la patrouille se fut éloignée pour s'engager furtivement dans la rue, rasant les murs, courant pour traverser des zones mieux éclairées.

Ils en faisaient trop selon Sasha qui, en espion aguerrri, savait que c'était le meilleur moyen d'attirer l'attention.

---

8 Le pirate est très propre, fait du sport, ne boit jamais d'alcool et mange probablement cinq fruits et légumes par jour ! Un modèle pour la jeunesse ?

9 À cause d'une erreur de conception de l'articulation du genou. Mais leur maître n'a rien fait pour la corriger, car il trouve cette démarche très martiale ;

Au coin d'une rue qu'ils devaient traverser, des droïdes maltrahaient un vieux marchand de fruits qui avait installé ses paniers comme il le faisait tous les jours depuis une éternité.

Un rayon de projecteur révéla une fraction de seconde le visage indigné du Prince Shashha qui porta la main à sa courte épée. La main de son compagnon se posa sur son poignet :

- Prudence, ce n'est pas le moment. Notre revanche viendra, je vous le promets, votre altesse !

C'était mal parti pour ça ! Une patrouille apparut derrière eux, au bout de leur ruelle. Une patrouille derrière, une devant. Seule issue, une étroite venelle.

- Par ici, Prince !

Sauf qu'au bout de la venelle...

- encore ces maudits droïdes ! Cette fois, il va falloir...

Une porte s'ouvrit derrière eux et un lourd gant de métal s'abattit sur l'épaule du Prince et le tira à l'intérieur de...

## Pub !

*Journée portes ouvertes dans notre magasin Pégeat sur la Voie royale.*

*Venez découvrir notre tout nouveau...*

- Ils exagèrent avec leurs pubs, s'indigna Thera !

Milo approuva à sa façon, par un chapelet de gros mots !

- Milooo !!

- Au moins, ça laisse le temps d'aller aux toilettes, riposta Berylle toujours pratique, en se levant.

- Eh, vous avez vu ? Ils ont reçu le nouveau 103 au magasin de la rue royale ! Cinq vitesses de série, couleur personnalisable !

- Bof, ça vaut pas mon N°9 !

Jacsyn avait tellement personnalisé son bike qu'il ne restait presque plus rien de l'original !

La diffusion reprit avec un retour sur Lahaus, la nouvelle demeure du pirate. Vêtu d'une robe orange à moitié retroussée dans son pantalon, il aidait ses petits amis à soulever une lourde poutre. Il souleva sans peine son extrémité, mais les petits prêtres, même à quatre, puis huit, n'y arrivaient pas.

- Lai- laissez-moi vous aider.

La voix était calme, sereine, persuasive. Une voix que le Pirate connaissait. Par contre, le ton employé et la tenue du nouveau venu le surprirent visiblement : il portait des robes de toile marron et blanches à la place de son uniforme d'officier de la sécurité corellienne.

Les compagnons le reconnurent tout de suite, bien sur !! Molton Tissan<sup>10</sup>, l'officier bègue qui, pendant les saisons 2 et 3, avait vainement traqué le Pirate lors de son long séjour dans l'espace corellien. Ennemis irréductibles au début, ils avaient fini par se respecter. Dans l'épisode 5 de la saison 3, ils avaient même été contraints de faire équipe contre l'infâme Zordax.

- mais pourquoi il est habillé comme un Jedi ?? s'étonna Jacsyn.

- Regarde : c'est un Jedi, sinon comment il aurait pu faire ça ?

Molton Tissan était grand, mais assez maigre. Avant, il n'aurait pas pu soulever sans effort l'extrémité de l'énorme poutre et la poser sur son épaule. Puis le duo entama l'ascension de la colline comme s'ils partaient en promenade. Un des petits prêtres était resté accroché à la poutre et pendait dans le vide.

- Di-dites, votre ami...

- C'est nécessaire : un prêtre doit porter la poutre. Moi, je ne suis qu'un novice.

- Ah, d'accord ! C'est drôle, j'ai connu quelqu'un qui vous ressemblait, dans le temps. Ce temple aurait-il été détruit par un raid pi- pirate ?

- Noon... Ils le refont tous les cent ans (Cent vingt-huit en années de Coruscant). C'est la tradition. C'est drôle, à vous entendre parler j'aurais pu vous di-dire<sup>11</sup> la même chose. Sympa, vos robes, mais c'est bizarre, je vous aurais plutôt vu en vert<sup>12</sup>.

---

10 Une éventuelle ressemblance avec un autre corellien en robes vertes n'aurait rien de fortuit... ;)

11 C'est pas bien de se moquer des petits défauts des autres !

12 Eh oui, c'est ainsi qu'est née la mode des Jedi Corelliens XD

- Du v...Vert ? Co-Comme c'est intéressant...

Ils terminèrent leur ascension et posèrent la poutre à l'emplacement prévu. Les petits êtres oranges s'approchèrent pour y fixer un entrelacs de cordes afin de la hisser au sommet de l'édifice en réparation.

Le Novice du temple reprit la conversation :

- Le corellien que je connaissais était un militaire. Ou un flic, j'ai jamais su. Et vous, vous êtes quoi ?

- J'ai emprunté une nouvelle voie! J'ai écouté les paroles d'un maître Jedi et j'ai senti quelque chose se réveiller en moi... J'ai dé-décidé de suivre ses enseignements.

- Le réveil de la force alors, s'esclaffa le Pirate : vous n'auriez jamais pu soulever cette poutre avant. Et vous sembler mieux maîtriser votre petit défaut de langage ! Un Jedi ? C'est nouveau, ça, non ? J'en ai entendu parler quand je bourlinguais. Ce sont pas ces diplomates qui prétendent réconcilier les pires ennemis et amener la paix partout ?

- Des diplomates ? Plutôt des médiateurs, des pacificateurs. Nous combattons parfois, mais uniquement pour nous défendre ou défendre des innocents.

Il arrive pourtant que la médiation échoue et nous devons laisser la place aux combattants. Comme sur cette planète proche de l'Horizon entre Co- coruscant et Corellia<sup>13</sup>.

- une planète ? Quelle planète ?

- on la nomme He-Hellion. La personne que je connaissais y est passé, je crois...

- Moi aussi. Il s'y passe quoi ?

- Les mines de Ca... Carbonite ont attiré des rapaces. Elles sont de tout premier ordre, vous savez ? Un nommé Z-Zordax... Ah, je vois que vous le connaissez, a décidé de s'en emparer ainsi que du reste de la planète d'ailleurs. Il y est a-arrivé, a emprisonné le roi et la reine mais rencontre une certaine Résistance. Selon les rumeurs, elle serait menée par leur fils adoptif, le prince Sacka, Chask... Shack

- Shashha !!!

- Ou- oui, c'est...

- Il est menacé ! Et dire que je le croyais à l'abri !

Le prêtre novice, semblait inquiet, tout à coup. Inquiet, mais résolu :

- Vous y allez ? Votre ordre vous y envoie ?

- Non et c'est bien dommage, je dois me rendre sur Duro. Mais un contrebandier corellien de ma connaissance prépare une expédition de secours.

- Et où peut-on le trouver, votre ami ?

- à la ca- cantina de l'astroport. Il paraît qu'il recrute. Ce fut une agréable conversation, mais je dois prendre congé, j'ai...

Le Pirate le coupa :

- il s'appelle comment, votre ami ?

- He'rion Corus He'rion<sup>14</sup> !

Le Jedi s'inclina et partit tranquillement, avec un mince sourire. Il avait vu le combat dans l'arène, reconnu le lutteur à la longue natte et avait suivi son intuition.

Il marmonna :

- Du vert ? Des robes vertes... Ce serait très Corellien, après tout... Mmmmhhh...

Dans la scène suivante, on voyait le Pirate ôter sa robe orange et tirer un coffre de sous son lit...

Un coffre orné d'une tête de mort !

## FIN DE LA PREMIÈRE PARTIE !

Euuuh... Pub ?

# - Ras'l'bol, la pub !!!!!

---

13 Il ne trébuche jamais sur le nom de sa planète.

14 Le légendaire (et probablement imaginaire) fondateur de la famille Herrion. Rappelons que la Bright Star, détentrice des droits, appartient à Markus Vega an-Herrion, qui ne manque jamais l'occasion de faire un peu de propagande.